

# Zeit für Veränderung Zukunftsprogramm Steinhaus

Steinhaus braucht dringend Veränderungen.  
Es ist Zeit, die Dinge anzupacken!

## Unsere Ziele:

// **Jugend:** Ein **Beachvolleyballplatz**, ein **FunCourt** und eine **Pumptrack-Bahn** machen Steinhaus auch für Jugendliche wieder interessant. Ein öffentlicher Jugendtreffpunkt im Zentrum ist notwendig. Dafür setzen wir uns ein!



// **Freizeit und Naherholung:** Öffentliche **Fitnessgeräte** im Ort und ausgeschilderte **Wander- bzw. Radwege** erhöhen die Lebensqualität für alle Altersgruppen in Steinhaus. Dafür setzen wir uns ein!



// **Raumentwicklung:** Moderne **Veranstaltungsräume** für kulturelle und sportliche Aktivitäten machen Steinhaus zu einem Ort der Gemeinschaft. Wir setzen uns ein für die Entwicklung eines Ortskerns, der auch Begegnungszone ist.



// **Verkehr und Sicherheit:** Oberste Priorität ist die Evaluierung der Verkehrssituation in Steinhaus. Ein **sicherer Schulweg**, der **Gehsteig „Seewirt“**, „**Begegnungszonen**“ in den Siedlungen und eine moderne **Straßenbeleuchtung** tragen zur Verkehrssicherheit in Steinhaus bei. Der Ausbau der öffentlichen **Verkehrsangebote** und die **Anbindung** an die Autobahn **nach Wels** müssen dringend angegangen werden. Dafür setzen wir uns ein!



// **Regionalität:** **Regionales** Einkaufen stärkt unsere heimische Land - Wirtschaft. Wir setzen uns ein für eine Vernetzung der Angebote von **Direktvermarktern** und Dienstleistern in Steinhaus.



## Zeit für Veränderung STEINHAUS KANN MEHR

Liebe Steinhauserinnen,  
liebe Steinhauser!

Bei der Oberösterreich-Wahl am 26. September findet in Steinhaus auch die Wahl des Gemeinderats und die Direktwahl des Bürgermeisters statt.

Es geht an diesem Tag darum, wer in den kommenden sechs Jahren die Verantwortung für unsere Gemeinde übernimmt. Es ist eine Entscheidung über Steinhaus.

Ich trete zu dieser Wahl mit einem starken Team an, das für Veränderung steht. Im Vergleich mit unseren Nachbargemeinden haben wir dringenden Nachholbedarf. In den kommenden Jahren wollen wir unseren Beitrag leisten, damit sich Steinhaus positiv entwickelt.

Eine Voraussetzung dafür, ist die gute Gesprächsbasis zu den Entscheidungsträgern im Land. Landeshauptmann Thomas Stelzer und sein Team sind dabei unsere direkten Gesprächspartner.

Eine hohe Wahlbeteiligung ist Ausdruck eines starken Miteinanders in unserer Heimatgemeinde. Es ist mir daher ein großes Anliegen, dass alle Bürgerinnen und Bürger die Gelegenheit nützen, von ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen.

Ich bitte Sie am 26. September um Ihre Stimme und Ihr Vertrauen bei der Gemeinderats- und Bürgermeisterwahl.

Ihr,

Reinhard Reiter  
Bürgermeisterkandidat